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三位客人來訪

我們說上帝跟亞伯拉罕關係很好，上帝一來，亞伯拉罕就知道這是上帝，

或者逐漸知道，我希望我們也是這樣，希望在每天生活中，我們或吃或喝，

我們都是主的人，也就是都跟主同行，主隨時跟我們在一起，甚至可以說：

我們跟主的同在，因為耶穌基督、因為聖經、因為聖靈的關係我們更親，

好像以諾跟神同行一樣，我們也有信心跟神同行，

我們信靠祂，好像亞伯拉罕跟神同行一樣。

如果從新約來講，我們根本就是上帝的一部分，我們身體就是上帝的殿，

上帝住在我們裡面，我們也住在祂裡面，祂世世代代是我們的居所。

讓我們跟上帝更親，讓我們生活更善良；污穢上帝就離開了，親近主，

主就跟我們在一起，我們一定要跟神更親、更愛主、更信靠主、更接納主，

也更被主來接受。亞柏拉罕看到了，很熱的天氣，不知不覺就接納天使，

做在最小的弟兄身上，就是做在主身上，

18:3 說：「我主，我若在你眼前蒙恩，求你不要離開僕人往前去。」
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像詩23 你跟我在一起就好了，你怎麼帶領我，可安歇的水邊、青草地、溪水旁、

或者是死蔭幽谷、或者敵人面前，只要有你同在就好了，

主阿！只要你在，只要你在就勝過一切，我不怕敵人，我也不喜歡享受，

享受如果沒有你同在，那是痛苦的，有敵人有你同在，我也不害怕。

請你到我這裡來，如果你已經來了，請你不要離開我，請你不要到別的地方去，

但是你對上帝周不周到呢？你待客周不周到呢？

施洗約翰對那些到他那裡施洗的人，責備他們要悔改的，

就是要修直主的道、修平祂的路，讓主到這裡來、你要認罪悔改，

把你所有的偶像去掉，讓你心中單單只有上帝。

各位這是得救、也是得福、蒙福之道，

亞伯拉罕在這裡表現出來，你不要到別的地方，我只要你，

我要好好接待你，這是福氣，

18:4-5 容我拿點水來你們洗洗腳，在樹下歇息歇息，我再拿一點餅來，

你們可以加添心力，然後前往，你們既到僕人這裡來理當如此。

亞伯拉罕是在接待上帝、還是接待一個朋友、還是亞伯拉罕就是很厚道待客呢？
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我們今天接受耶穌作救主，求主讓我們待客周到，因為耶穌把一切給我們，

我們才能也應當把一切也給祂，修直主的道、修平祂的路，讓我們悔改，

單單以祂為神、單單以祂為樂、單單愛他、單單依靠祂、單單領受祂的祝福，

也把祂給我們一切的祝福，單單的獻在祂的腳前。神對我們也是這樣 —

給我們吃、給我們喝，然後我們要繼續走，去完成祂的使命，

樂意服事人，也樂意接受別人接待，我們都是互惠的、互補的、互為肢體。

18:6-7 他說了以後他就急忙的去行，他先跟他老婆說，

妳速速拿三細亞細麵調和做餅，亞伯拉罕又跑到牛群裡，

牽了一隻又嫩又好的牛犢來交給僕人，僕人急忙預備好了。

亞伯拉罕就是急忙，然後就是跑，就叫大家都辦，

僕人也急忙預備好了，僕人知道這個主人很嚴肅、很看重這個客人。

18:8 然後亞伯拉罕又取了奶油和奶，並預備好的牛犢來，

擺在他們面前，自己站在樹下旁邊，他們就吃了。

亞伯拉罕待客很周到，而當你真的願意盡心、盡性、盡力愛祂的時候，

神也願意接納你對祂的愛，這是有福氣的。
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像亞伯拉罕獻祭一樣，就是一種歡喜，不是我要得到什麼，就是一種歡喜，

我歡喜把愛做在那個我所愛的人的神的身上，不是要得到什麼，

真正的愛、真正的敬畏神，都是不因為自己的得失，

因為我們已經知道，上帝絕對的把最好的永遠給我們，

把最壞的永遠拿去了，不需要再有什麼擔心了，

我們真正的愛心、愛上帝，和我們真正的敬畏上帝，不是為了自己，

不愛祂祂會處罰，愛祂祂會多給，不是這樣，就是因為祂的偉大。

18:8-9 上帝就問亞伯拉罕說：「你妻子撒拉在哪裡？」

他說：「在帳篷裡。」

現在撒拉請聽，你在哪裡？你只要有上帝的同在，你就有很大的福氣了，

18:10-12 三人中有一位說：「到明年這個時候我要回到你這裡，

你的妻子撒拉必生一個兒子。」撒拉在那人後邊的帳篷門口也聽見了這話。

亞伯拉罕和撒拉年紀老邁，撒拉的月經已經斷了，撒拉心裡暗笑，

原文沒有「暗」字，他們要把這個表達出來，就是暗笑。

說：「我既已衰敗、我的主也老邁，豈能有這喜事呢？」
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上帝已經在 17 對亞伯拉罕講過，你的妻子撒拉要生，

那麼到 18 為什麼上帝要再來跟亞伯拉罕講一次呢？其實主要是跟撒拉講，

再一次強化上帝要施的恩典。撒拉的反應也跟亞伯拉罕一樣，

她在帳篷裡面反正外面的人也看不到，她就笑了，

而且她說，我已經衰敗了、我已經是都停經了，我主也老邁了，

豈能有這種喜事呢？彼前3:6 就如撒拉聽從亞伯拉罕，稱他為主。

可是在這裡稱亞伯拉罕為主，好像不大敬的，就是說我的主人、我的老公

已經失去性能力了，這主有什麼好？看起來撒拉處處做的都不怎麼好，

她不像是亞伯拉罕的妻子，她像亞伯拉罕的主人了，叫他跟誰睡覺就跟誰睡覺，

要趕走誰就趕走誰，甚至是當亞伯拉罕獻以撒的時候，撒拉好像不給她知道，

撒拉好像是一個很跋扈的人。

撒拉在這裡說，我已經老了能生嗎？她真的沒有信心，

耶和華的僕人，耶和華的使者也就是耶和華，撒拉為什麼笑？撒拉根本在房間，

根本看不到，耶和華露了一手，祂的眼睛好像可以看遍全地，

祂可以看到，祂可以聽到夏甲的哭聲，他們需要水，祂都可以看到、聽到。
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18:13-15 這時候上帝顯出祂的能力，妳為什麼說：「我已經年老果真能生養？」

我不但聽得到妳的笑聲，雖然妳沒有笑出來，我也聽得到妳心裡講的話，

耶和華豈有難成的事嗎？撒拉明年一定會生兒子，妳不要笑，

撒拉就害怕不承認說：「我沒有笑。」然後那個說：「不然妳真的笑了。」

聖經特別提這些事，都是再一次提醒我們，我們跟上帝的關係要親密、要美好，

亞伯拉罕跟上帝一起吃喝，撒拉跟上帝好像一起開玩笑一樣，

有這樣的心，難怪他們是多國的父和母。

來11:10 因著信，亞伯拉罕就怎麼樣…，

來11:11 因著信，撒拉就怎麼樣…，

那個因著信都是指因著亞伯拉罕的信，撒拉呢？可以懷孕，

撒拉本身的信心呢？從 希伯來書11 看，並不是很明確的。

我們也喜歡講每個人都要有信心，但是的確我們的信心可以影響到別人。

林前7 作妻子的，焉知妳不能救妳的丈夫嗎？作丈夫的，焉知你不能救你的妻子嗎？

不是說我們信主，自動別人就被我們拯救了，但是我們的信心可以影響到別的人。

早上清早的時候，這三個人來，然後經過一天的招待，現在要離開了。


